

ESTÁ CON ARRESTO DOMICILIARIO

Manuel Monsalve fue hospitalizado en clínica de Viña del Mar

La familia precisó que la exautoridad es “evaluado por el equipo médico” y se somete a exámenes para determinar el diagnóstico.

AGENCIAS

diario@ladiscusion.cl

FOTOS: AGENCIAS

El exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, fue hospitalizado ayer en la madrugada en una clínica de Viña del Mar, Región de Valparaíso, por problemas de salud.

A eso de las 01.30 de la madrugada, familiares de Monsalve dieron aviso a Carabineros debido a un fuerte dolor estomacal la exautoridad. Personal policial llegó hasta su domicilio y confirmó su estado, llamando a una ambulancia.

No obstante, no había ningún vehículo de emergencia disponible en ese momento y fue trasladado por carabineros hasta el centro asistencial alrededor de las 02.00 horas.

Monsalve se encuentra internado en la Clínica Ciudad del Mar por un dolor abdominal, preliminarmente provocado por úlceras; y vigilado en el recinto asistencial por personal policial.

La familia, a través de un comunicado, confirmó el hecho y precisó que “actualmente se encuentra siendo evaluado por el equipo médico, realizándose los exámenes correspondientes para determinar el diagnóstico y el tratamiento a seguir”.

“Esta situación ya ha sido informada oportunamente a Carabineros de Chile, el tribunal correspondiente y a su defensor penal público”, consignaron.

La Clínica Ciudad del Mar entre-



“Actualmente se encuentra estable”, informó Ciudad del Mar, donde Monsalve permanece internado.

gó un comunicado la tarde de este sábado, en el que entregó detalles acerca del estado de salud del exsubsecretario del Interior, luego de ser hospitalizado durante la mañana.

“Clínica Ciudad del Mar informa que esta madrugada ingresó al Servicio de Urgencia el Sr. Manuel Monsalve Benavides, por un cuadro abdominal que está siendo evaluado por especialistas de la institución”, informó el recinto médico.

“Actualmente se encuentra estable”, enfatizaron, según lo publicado por Canal 13.

Monsalve se encuentra cumpliendo arresto domiciliario luego de que la Corte Suprema revocara la prisión

preventiva durante la investigación por la denuncia de delitos sexuales en su contra.

El exsubsecretario será reformulado el 18 de julio luego que la Contraloría Regional Metropolitana le notificara de los resultados de un sumario, que le acusó de siete cargos en su contra por “conductas impropias”-previas y posteriores a la denuncia de violación-, uso indebido de la Ley de Inteligencia y la falta de comunicación a sus superiores jerárquicos sobre la situación.

Estas imputaciones administrativas se suman al proceso penal que podría condenar a Monsalve a hasta 15 años de prisión.

Cuadro abdominal

“Clínica Ciudad del Mar informa que esta madrugada ingresó al Servicio de Urgencia el Sr. Manuel Monsalve Benavides, por un cuadro abdominal que está siendo evaluado por especialistas de la institución”, informó el recinto médico.